
  

ATA DE REUNIÃO - AGUAVIVA, ASSOCIAÇÃO GUARUJÁ VIVA 

 

Data:   09/05/2023 

Horário:  18h00 

Local:   Online 

 

Presentes:  

José Manoel Ferreira Gonçalves, Carlos Alberto dos Santos Vieira, Eliane Napolitano 

Raduan, Lara Fernanda Modolo Ducci, Bruno Ciccone, Matheus Marques e Morgana 

Oliveira. 

 

Pauta: 

• Discutir os próximos passos da associação na revisão do Plano Diretor Municipal; 

• Importância da participação da sociedade civil nas audiências públicas, 

• Ofícios Segurança Pública Praia do Tombo 

 

Deliberações: 

• Durante a reunião, os participantes debateram a metodologia que será utilizada 

para estudo, discussão e contrapropostas a serem apresentadas nas futuras 

audiências públicas, ficando definido que a Sra. Lara Fernanda em parceria com 

a Sra. Eliane Raduan, serão as responsáveis por centralizar, distribuir e dirigir o 

estudo, envolvendo todos que desejarem fazer parte desse importante trabalho 

que envolve o futuro da cidade, inclusive os colegas que por motivos pessoais não 

puderam participar da reunião. 

• Foi ressaltada a importância da participação da sociedade civil nas audiências 

públicas para garantir que as propostas sejam justas e adequadas às necessidades 

da população, sendo a Aguaviva responsável por mobilizar a comunidade para 



  

participar dessas audiências e contribuir para o desenvolvimento sustentável do 

município. 

• Foi também destacado o um ponto de preocupação para ser observados nas 

próximas reuniões, trata-se do instrumento de fomento da outorga onerosa do 

direito de construir, previsto na minuta do novo Plano Diretor, a fim de incentivar o 

melhor aproveitamento das áreas a serem empreendidas de forma ordenada e 

aumentar o nível de competitividade da cidade. Iniciativa semelhante foi adotada 

por cidades em Santa Catarina. 

• Sra. Eliane se colocou a disposição para a participação de encontros presenciais 

com o objetivo de leitura e discussão dos materiais disponibilizados pela prefeitura. 

• Ao final da reunião, os participantes destacaram a importância da união de 

esforços e da participação ativa de todos os envolvidos nesse processo de revisão 

do Plano Diretor e Lei de Uso e Ocupação do Solo, ultrapassando a estrutura da 

Aguaviva e buscando aliados em grupos da cidade que tenham entendimento 

semelhante ao defendido. 

• Foi enfatizado que, com o trabalho conjunto, será possível alcançar um resultado 

justo e benéfico para toda a população. 

• Foram apresentadas inúmeras sugestões para inclusão nos Ofícios destinados ao 

Governo do Estado, GCM e PM. O grupo concluiu que o conteúdo dos ofícios deve 

ser mais amplo atendendo outras regiões da cidade. Será incluindo na redação, 

os artigos da Constituição Municipal Lei Orgânica e da Constituição Estadual (esses 

artigos foram objeto de sugestões apresentadas pelo Sr. Fernando Gracia através 

de mensagem via Whatsapp).  

 



  

Encerramento: 

• A agenda de trabalho Aguaviva para o estudo do Plano Diretor e Lei de Uso de 

Solo do município será divulgada pela Sra. Lara nos próximos dias através dos 

grupos de Whatsapp. Os participantes foram convidados a acompanhar e a 

fazer parte desse importante processo. 

• A Sra. Morgana fará a revisão e adequação dos Ofícios destinados ao Governo 

do Estado, GSM e MP. Divulgará nos grupos de Whatsapp da Aguaviva assim que 

os mesmos estiverem prontos. 

 

 

Sem mais a ser discutido, a reunião foi encerrada às 19h05. 

 

 

Guarujá, 09 de maio de 2023. 

 

 

Morgana Oliveira 

Diretoria Executiva da Aguaviva, Associação Guarujá Viva. 


